ねたものの、

売上げの減

いて・駐車場の有料化につ

ピック競技大会について

のような中、

令和元年6

記念碑(市庁舎西玄関前) に 像及び府中市平和都市宣言 の研修会を検討していく。

府中市平和都市宣言記念

した日本語指導について

継続するための協議を重

との相談があり、

営業を

から営業の継続が難しい 27年度頃に当時の事業者

トランについては、平成

文化スポーツ部長

レス

文化スポーツ部長 開の見通しは。

閉店した経緯を聞きたい。 いる市民もいたと思うが、

令和元年(2019年) 11月9日発行

髄移植手術等の理由による 予防接種の再接種費用の について市の考えは

確認しながら検討していきたい

用助成を行う等、予防接 機関以外での接種への費

(その2)

教育費の負担軽減を求めて

事案の情報収集や課題

の

他教育の機会均等の確保、

状況を確認しながら検討

ユニテ

タクシーを題の

していきたい。

を行ったほか、協力医療 の定期予防接種への追加 導入やB型肝炎ワクチン

近隣自治体の実施状況を

感染症対策上、重要度 議員(公明) 議員 理由により予防接種を再 用負担になると聞くが、 接種する場合、高額な費 子ども家庭部長 市の考えは。 骨髄移植手術等の

国の動向を注視するとと 近隣自治体の実施 今後の

再接種費用の助成につい

髙津 みどり

種率向上に努めている。

平和都市宣言が 出された経緯等は

啓発に努めていきたい

毎年200万人を 成果については、

生活環境部長

市民との協働

ていきたい。

行うごみ出し支援制度の

拡充に乗り出す方針を決

の高齢者 生活環境部長

どを対象に、室 のみで構成され

西村

陸

議員(公明)

害対策として、具体的

な 水 への対策はあるのか。

業について、これまでの

コミュニティバス運行事

していると聞くが、

遠田

宗雄 議員(公明)

分析等に

努め

ていきた

平和意識のより一層の

渡辺 ると考える。そこで、 平和都市宣言が出された いでいくことが重要であ 次の世代へ歴史を受け継 争を知らない世代として 将 議員(都民) 昭和60年第4回 市

よって受けるこ

献血にいきましょう

政の費用負担に

防接種として行

接種は、定期予

が高いと考えられる予防

取組は。

定期予防接種の いるが、本市の とが勧められて

子ども家庭部長

定期予防接種 を受けましょう

「ちっくん」の

総合体育

<u></u> 開

レスト

営業

の

見

通 . ラ

は

再館

予防接種ナビ

平和意識のより一層の啓 発に努めていきたい。 り継ぐことを責務と捉え、 惨禍の記憶を次世代に語 同宣言を市全体で

開できるようプロポーザ 2年1月頃から営業が再 利用者等から営業再開を 他高野市政8年の総括につ する手続きを進めている。 要望する声があると聞く 年12月に閉店となったも ル方式での業者選定に関 レストランの営業再 令和 あると思う。そこで、令 事業を続けていくべきで であり、節目の年の記念 願いを込める機会となる 多くの市民が平和への誓 文化スポーツ部長 現時 和8年度に予定する40周 共有していくことが重要 ように検討していく。 点での内容は未定だが、 年記念事業の取組内容は。 いと心から世界平和への

一方で、

いつも利用して

用者の減少が見込まれる

レストランについて、利

郷土の森総合体育館の

のである。

議員 閉店後も体育施設

としひさ 議員(市フォ)

令和2年1

月の営業再開に向け

手

き

を

進

め

7

い

る

決され、61年に同宣言が例会で議員提出議案が可 行われた。今後も戦争の 経緯等を聞きたい。

ワンボッ

他オリンピック・パラリン 村崎

変化にも的確に対応し、 の運行は、市民要望の多 なるよう努めていきたい ど、身近な足として定着 成果と今後の展望は。 様化や運転手不足等の解 議員 コミュニティバス より一層愛されるバスと については、社会情勢の あると捉えている。今後 により育んできたもので しており、 超える方々が利用するな 消が大きな課題である。 近隣市では、

外国人児童 ・生徒等への る研修など 関す 員を対象とした 日本語指導についての研修会を ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・く

聞きたい。

強化に向けた市の考えを 本語指導に関する取組 成立したことを受け、 月に日本語教育推進法が

日

の

国管理法が施行され、日 平成31年4月に改正出入 の課題となっている。そ が予想される中、全体的 国人児童・生徒等の増加 本語指導を必要とする外 な支援計画の確立は喫緊 議員(市フォ)

> 教育部長 教員を対象と が、今後取り組む考えは。 実施されていないと聞く る研修などは、これまで 議員 日本語指導に関す 制等の充実を図っていく。 しており、日本語指導体 努める必要があると認識 進に必要な施策の実施に 教育長 日本語教育の推

> > 議員

防災士を活用する考えは。の防災リーダーとして、との連携を視野に、地域

議員

自主防災連絡会等

各家庭で活用してもらう

防災情報紙などに掲載

-などを活用する考えはの 改善に向け などを活用する考えは。 の改善に向け、タクシー クスタイプの車両を活用 誰もが移 課題 い 暮 し高齢者への

5は あ る 0

収集を行う宅内収集制度を

の中で、 高齢者

身でごみを出

生活環境!

認知症の

を設けている。

ける対策は。 ない高齢者

への

収集を行う宅内収集内から粗大ごみの蜘

集制

度 P

から粗大ごみの搬

出

障がいがある方

他企業主導型保育施設につ

動しやすい交通環境の実 集や課題の分析等に努め 現に向け、事案の情報収 そなえ 者宅まで出向いて回収を 国は、 邦彦 自治体等が高齢 議員(自由 室内から粗大 ごみの搬出や

祉シール

めたと聞くが、ごみを単 状 人□を抑制する人□の急増が見込ま.分倍河原駅周辺の再開発 況に応 じた有効な る世帯 手

手段は

段を

▲コミュニティバス(ちゅうバス)

本市では、府中駅周辺 あすか 検討する必要があると認 議員(市政) と思う。 づくりを 今後も分倍河 行う必要があ 識している

原

いては、

小・中学校等や

聞きたい。

行政管理部長

都版に

と府中市版の活用方法を タイムラインの東京都版 おくツールであるマイ・ 個人の避難計画を立てて

自主防災連絡会などに配

布しており、府中崖線

南

増 山

検討は行っていない。 政策総務部長 等の教室が足りない状況 第一小学校や第二小学校 適正な人口などの研究 本市の適正な人口数は。 の大型マンションの建設 にある。そのような中、 により、児童数が増加し 国の画一的な予測 市では、 に人口が負 からも、 効な手段 対策が急務になったこと の急増がこ 駅周辺の再開発等で人口 があると認識している。 都市整備 人口を抑制 状況に応じた有 急増し、様々な 部長 現在検討 制する手段は。 見込まれた場合 を検討する必要 ないが、過去

また、市版については、聞く機会を計画している。師から活用方法の説明を側の連絡会では、都の講

の実態と乖離値では、本市 証し、それに 設規模が足り に保育所の増 が生じ、過去 った。そのた ない状況があ 基づいたまち 人口規模を検 市として

とどのような連携を図っ連絡会では、防災士など

行政管理部長 自主防災

▲分倍河原駅周辺

るため、

活用について

ていくべきか検討

して

相談していく。

他中高年の

強化を

目を収集する福祉シール収集日に該当する収集品 難しい一人暮らし高齢者 すことが困難な方を対象 ごみを分別し、収集員が祉シールの貼った容器に に、ホームヘルパーが福 大ごみの搬出が 65歳以上 地域の防災リーダーとして

制度を設は

けている。

議員 粗·

防災士を活用する考えは

連携を検討しているため活用についても相談していく

自主防災連絡会では防災士などとの